



Le Médina Essaouira

Hotel - Thalassa sea & spa

Sur la côte Atlantique, face à une mer bienfaitrice, se dresse Essaouira la légendaire...

Anciennement appelée Mogador, la cité, est célèbre pour la blancheur de ses maisons, ses remparts de couleur ocre rosé et pour l'ingéniosité de ses artisans ébénistes. Situé sur le front de mer, face à une magnifique plage et à proximité de la médina, l'hôtel, inspiré de l'architecture d'un ryad où l'âme d'Essaouira se retrouve dans chaque objet, chaque coloris, est conçu autour d'une immense piscine extérieure. L'institut de thalassothérapie "Thalassa Sea & Spa", directement relié à l'hôtel, permet de se ressourcer et de savourer la plus douce des quiétudes.

CHAMBRES

117 chambres dont 15 suites, toutes avec balcon ou terrasse, offrant une vue sur la piscine, la mer ou la médina. Équipements : air conditionné et chauffage individuel, télévision par satellite, minibar, coffre-fort, téléphone direct. Les salles de bains sont équipées de baignoire (et cabine de douche pour les suites), sèche-cheveux.

RESTAURANTS & BARS

"L'Arganier" : service du petit déjeuner en buffet avec une inspiration des produits locaux.

"Dar dada" : dans un décor typiquement souiri, la saveur d'une cuisine berbère gourmande.

"Côté plage" : face à la mer dans un cadre convivial, poissons et fruits de mer frais, grillades, salades et repas allégés.

"La Scala" : lobby bar.

"Le Mogador's Club" : lieu chaleureux et convivial avec une ambiance musicale.

CONFÉRENCES ET RÉUNIONS

2 salles de réunion à la lumière du jour, entièrement équipées, modulables en une grande salle.

	SUPERFICIE (M ²)	HAUTEUR (M)	CLASSE	THÉÂTRE	U	BOARD	TABLE RONDE
BAB DOUKKALA	65	3,60	25	60	18	24	50
BAB SEBAA	62	3,60	25	60	18	24	50

THALASSOTHÉRAPIE*

L'institut peut accueillir jusqu'à 80 curistes par jour et propose tous les soins à base d'eau de mer.

- Soins : massage, algothérapie, hydrojet, bain hydromassant, douche à jet, douche sous affusion, douche sous-marine, parcours aquatique.
- Autres soins : réflexologie, drainage lymphatique, drainage visage, massage kinésithérapie, massage à 4 mains, massage relaxant, massage oriental aux huiles chaudes...
- Hammam, salle de fitness, espace coiffure et esthétique.

LOISIRS

Plage privée aménagée. La base nautique de l'hôtel propose une large gamme d'activité encadrée par des moniteurs qualifiés (surf*, le kite surf*, body surf*, voile*, planche à voile*). Activités sportives au bord de la plage : promenades à cheval*, VTT*, beach volley. Découverte de l'ancienne médina et son patrimoine architecturale marocain, l'effervescence du port de pêche, musée et galerie d'art, réserve ornithologique.

SERVICES

Service d'accueil, room service 24h/24*, conciergerie, bagagerie, gouvernante et blanchisserie*, boutique*. Cartes bancaires acceptées : Visa, Mastercard et American Express.





Le Médina Essaouira

Hotel - Thalassa sea & spa

On the Atlantic coast, overlooking the bountiful waters of the ocean, stands the legendary city of Essaouira...

Formerly known as Mogador, the town is famed for the whiteness of its buildings, the rosy ochre of its ramparts, and the skills of its master cabinetmakers. Located on the seafront, overlooking a superb beach and a few steps away from the medina, the hotel, its architecture in the style of a riad, in which every fixture, every subtle shade, is alive with the spirit of Essaouira is designed around an immense outdoor swimming pool. With the thalassotherapy directly linked to the hotel, you can spend time getting yourself back on top form in an atmosphere of untroubled serenity.

ROOMS

117 rooms, including 15 suites, all with balconies or terraces with views over the swimming pool, the sea, or the medina. Equipment: individual air conditioning and heating, satellite television, minibar, safe, and direct telephone. Bathrooms are equipped with bathtubs (along with shower stalls in the case of suites) and hairdryers.

RESTAURANTS & BARS

"L'Arganier": for a buffet breakfast inspired from the local products.

"Dar dada": typically Souiri setting and savour haute cuisine Berber style.

"Côté plage": a lively sitting in front of the sea, enjoy fish grills and fresh seafood, salads and low-fat meals.

"La Scala": lobby bar.

"Le Mogador's Club": a warm lounge bar with musical atmosphere.

CONFERENCES AND MEETINGS

2 fully equipped meeting rooms naturally daylighted, adjustable in a big meeting room

	AREA (M ²)	HEIGHT (M)	CLASSE	THÉÂTRE	U	BOARD	TABLE RONDE
BAB DOUKKALA	65	3,60	25	60	18	24	50
BAB SEBAA	62	3,60	25	60	18	24	50

THALASSOTHERAPY*

The institute is equipped to receive up to 80 clients a day, and offers a full range of seawater-based treatments.

- Treatments: massage, algotherapy, hydrojet, hydromassage bath, jet shower, affusion shower, submarine shower, aquatherapy.
- Other treatments: reflexology, lymphatic drainage, facial drainage, kinesitherapy massage, 4-handed massage, relaxing massage, oriental massage with heated oils...
- A hammam, a fitness room, a hairdresser and beauty care area are also at your disposal.

LEISURE ACTIVITIES

The hotel's private beach is equipped for lazing away. The hotel's watersports base offers a wide range of activities overseen by qualified supervisors (surfing*, kite surfing*, body surfing*, sailing*, and sailboarding*). Seaside sporting activities: horse riding*, mountain biking*, and beach volleyball. Explore the historic medina and its Moroccan architectural heritage, the bustling fishing port, the museum and art gallery, and the bird sanctuary.

SERVICES

Reception service, 24-hour room service*, concierge, left luggage office, governess and laundry*, hotel shop*. Credit cards accepted: Visa, MasterCard and American Express.



Boulevard Mohamed V - 44000 Essaouira - Maroc
Tél. : +212 5 24 47 90 00 - Fax : + 212 5 24 47 90 80 - h2967@accor.com - lemedina-essaouira.com

* Paying services